

■ HOCKEY FAUTEUIL

VIRE. Le club de Hockey fauteuil est arrivé

Annoncée dans notre édition du 16 février dernier, la section de Hockey fauteuil n'aura pas pris son temps. Depuis lundi 27 mars, les premiers entraînements ont débuté pour le plus grand plaisir de ses fondateurs.

Dans l'entrée du gymnase du Cosec, plusieurs fauteuils roulants attendent les sportifs du jour. Eric Levallois, clé à l'aine en main fixe les roues et gonfle les pneus, un impératif avant de pouvoir commencer l'entraînement. Depuis le 27 mars, le club de Hockey sur gazon possède sa section Hockey fauteuil, la seule de la région Normandie.

Une section qui a pu voir le jour grâce à l'action de trois

hommes. Il s'agit de Patrick Ecolivet, président du club, Jordan Hatterville, animateur sportif et d'Eric Levallois, sportif en situation de handicap et membre actif de plusieurs associations sur le handicap dans le Calvados. Le Hockey fauteuil a la particularité d'être un sport qui s'adresse aussi bien aux personnes en situation de handicap, qu'aux personnes valides. Sur un fauteuil et armé d'une crosse, les

sportifs doivent essayer d'inscrire un but dans une cage posée au sol. « Le sport possède des règles similaires au Hockey, explique Jordan Hatterville. Il y a différents postes qui vont du défenseur, à l'attaquant en passant par les rouleurs. »

Apprivoiser le fauteuil

Après avoir assemblé les fauteuils, mais également la bande qui empêche la balle de sortir de l'enceinte du terrain trop fréquemment, l'entraînement peut commencer. La séance commence par un travail d'endurance. Pendant cinq minutes, les sportifs enchaînent les tours de terrain, et apprivoisent le fauteuil pour ceux qui le découvrent, comme Florian Thiel. Eric Levallois est là pour donner de précieux conseils. Vient ensuite la partie technique, avec slalom et travail de passe et de finition devant le but, avant bien sûr de faire un petit match.

Si les jambes sont épargnées dans ce sport, les bras et les épaules prennent pour les deux. Jordan Hatterville, pourtant



Eric Levallois fait partie des fondateurs de la section Hockey fauteuil.

sportif émérite, avoue avoir eu mal au bras pendant deux jours après le dernier entraînement.

Loisir et compétition

Pour le moment le club utilise des fauteuils donnés par un autre club, celui de Lambersart, place forte du hockey fauteuil en France. Si le nombre de fau-

teuils est limité, il y en a encore suffisamment pour le moment afin d'accueillir les curieux, le lundi soir à partir de 19 h 30 au gymnase du Cosec. « On attend tout le monde, et on aimerait voir des personnes en situation de handicap venir essayer, explique Jordan Hatterville ». Après s'être

exercés, les Virois ambitionnent de se lancer dans la compétition, à condition d'avoir un effectif plus stable. Eric Levallois est déjà présélectionné en équipe de France. Une manière de représenter déjà la ville de Vire au plus haut niveau.

Paul Le Meur



Premiers tours de piste pour ces Virois